
ACTA  NÚMERO 8: 
 

Siendo las 18:00 hs. del día 05 de setiembre de 2011, se da por iniciada la 8va. reunión 

ordinaria del Consejo Asesor del IPS, a la cuál asistieron: 

 

- Ing. Francisco DE MARCO (en representación de la Dirección del Instituto) 

- Hernán QUEVEDO (Docente) 

- Fernando PISANI (Docente) 

- Roxana ASCIERTO (Docente) 

- Miguel LEGERI (Docente) 

- Marcelo VALENTE (No Docente) 

- Pedro MOYA ( Estudiante Secundario) reemplazo de Lucía CASIELLO 

 

Se encuentran ausentes los consejeros: 

 

- Verónica FILOTTI (Docente) 

- Lucía CASIELLO (Estudiante Secundario) 

- Fernando VINACUA (Docente) 

- Damián VECCHIO (Estudiante Terciario) 

- Rubén CAZENEUVE (Graduado) 

 

Durante el desarrollo de la reunión se tratan los temas que se indican: 

 

 Se da lectura a la carta propuesta por el consejero Prof. Fernando PISANI, para dar 
respuesta a la madre que propone la posibilidad de la salida en 5to. año, en el 

marco del Nuevo Plan de Estudios para el Nivel Secundario. 

Se analiza, con la exposición de los participantes, la situación actual de los jóvenes 

respecto de sus proyectos para la elección de carreras. 

Surge la idea de poder entregar un certificado de materias aprobadas al finalizar 

5to. año. 

Los consejeros Marcelo VALENTE, Fernando PISANI, Miguel LEGERI, Hernán 

QUEVEDO y Francisco DE MARCO, aprueban la propuesta de la carta y los 

consejeros Roxana ASCIERTO y Pedro DE MOYA no la aprueban. 

 

 Se propone atender al análisis de los mecanismos para designar a docentes que 

cumplirán funciones de Jefes de Departamentos. 

Al respecto se concluye que el reglamento debe considerar asignándole puntaje, a 

la carrera docente dentro de la Institución, su modelo de excelencia académica y el 

sentido de pertenencia a la Institución. 

Se aprueban por unanimidad las modificaciones propuestas que se elevaran 

oportunamente al Sr. Director del Área de Enseñanza Media y Superior Técnica de 

la U.N.R  Arq. Hugo HEINZMANN. 

 

 Se propone que el Consejo Asesor redacte una carta o proyecto para que Talleres 
tenga gas. 

 Se plantea necesidad de atender a los horarios de la Biblioteca, procurando que la 
misma no se encuentre cerrada en los horarios de clase. 

 Se lee el resumen de lo trabajado por la Comisión que atiende el Proyecto de 

Tutorías. 
 

Siendo las 20:00 hs. se da por concluida la reunión proponiéndose la fecha y horario de 

la siguiente: 03 de octubre de 2011 a las 18:00 hs., reunión que reviste las 

características de novena reunión ordinaria del CoAs. 

 


